

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 17. Juni 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Energieabend 2024

Seit rund 12 Jahren führt die Gemeinde im Juni einen Energieabend durch. Dieses Jahr fand ein erster Abend im März in Zusammenhang mit der Machbarkeit zum Wärmeverbund statt. Ein Wärmeverbund ist in Bettingen nicht rentabel umzusetzen. Die Gemeinde hatte deshalb für den 5. Juni das Thema Heizungsersatz aufgenommen um den Liegenschaftseigentümerinnen und -eigentümern Hilfestellungen beim Umstieg von fossilen auf erneuerbare Heizsysteme zu bieten. Der Energiestadtberater hat die verschiedenen Optionen für den Heizungsersatz in Bettingen aufgezeigt. Vertretende vom Amt für Umwelt und Energie haben zu den unterschiedlichen Förderungen durch den Kanton Basel-Stadt informiert. Die Präsentationen zum Thema Heizungsersatz sind auf der Webseite zu finden unter [Willkommen bei der Gemeinde Bettingen - Klimafreundliche Wärme \(bs.ch\)](#)

Bettinger Kunstwoche 2024

Das Kulturbüro Bettingen plant Ende Oktober 2024 wiederum eine Kunstausstellung in der Baslerhofscheune und parallel dazu im Haus der Begegnung (Wohnpark St. Chrischona).

Gesucht werden in Bettingen wohnhafte Hobby-Künstler*innen, die während dieser Woche Ihre Werke ausstellen möchten. Demnächst wird ein Flyer an alle Bettinger Haushalte verschickt. Wenn Sie persönlich als Hobbykünstler*in tätig sind und Interesse haben, Ihre Lieblingswerke (maximal 3 Exponate) während der Bettinger Kunstwoche auszustellen, dürfen Sie sich gerne mit dem Anmelde-tallon auf dem Einladungsflyer anmelden.

Ihre Bewerbung senden Sie bis am 31. Juli 2024 an: Gemeindkanzlei Bettingen, «Bettinger Kunstwoche 2024», Talweg 2, 4126 Bettingen oder schreiben Sie eine Mail an info@bettingen.ch mit Betreff: «Bettinger Kunstwoche 2024»

Parkour Basiskurs Bettingen

Kinder zwischen 6 – 12 Jahre können ab Herbst 2024 einen Parkour-Basiskurs in Bettingen absolvieren. Der Anbieter ParourOne wird dies im Auftrag der Gemeinde durchführen.

Weitere Informationen erhalten die Bettinger-Schulkinder mittels Flyer per Mail.